

JMRC 地区通信

JMRC各地区から名物イベント情報や規則改正、告知などのお知らせを発信する地域の伝言板ページです

JMRC 東北

今年は東北でWカテゴリーのJAFカップ&オールスター

今年はダートトライアルとジムカーナの両カテゴリーでJAFカップ&JMRCオールスターが東北で開催されますので、JMRC東北でも支援と協力をすることになりました。

東日本大震災の折には、全国のJMRCからご支援をいただきました。この機会に、これまで東北が頑張ってきたこと、東北の元気を見て欲しいこと、お礼と感謝の気持ちを示したいと思っています。

また3月2日(土)には、JMRC

東北通常総会を開催します。場所は、

岩手県一関市の一関市総合体育館1ドーム、受付は12時50分~13時10分です。今年のJMRC東北は役員改選はありませんが、2013年度の活動報告から始まり、専門部会、支部会それぞれの活動報告、会計報告に続き、2014年度の活動計画、予算案などの議案を予定しています。問い合わせはJMRC東北事務局 小野守平 ☎022-225-5037 です。みなさまの参加をお待ちしています。

<http://jmrctohoku.com>

JMRC 近畿

台風で破損のコスモスパーク 復旧完了しました!!

昨年9月中旬に発生した台風18号の影響で、近畿ダートトライアル界のホームコースであるコスモスパークは、悲惨な状況に陥りました。全国のみなさんにも大変ご心配をいただきました。おかげさまで、様々な方々の協力で、何とか今年のシーズンインまでに復旧することができました。

写真上は復旧前の状態、下の写真は復旧後の路面です。コースコンディショニングが完璧な状態で今年の開幕戦を迎えることができることを、本当にうれしく思います。

今年のJMRC近畿ダートトライアルシリーズの開幕戦はチャンピオンシリーズ、ジュニアシリーズ共に、このコスモスパークで3月16日に開催されます。このイベントでは、JAF京都支部の協力により一般の方を対象とし

た観戦会が行われます。ぜひこの機会

を活用して、ひとりでも多くの方にモータースポーツに触れていただき、ひとりでも多くの方にダートトライアルを知っていただきたいと思います。そして、この観戦会がモータースポーツを始めるきっかけになればと思います。そして、何より多くの方々が観戦してくれることが、選手にとっても、新しく始める人のきっかけ作りと、現役選手の活動継続のために、近畿ダートトライアル部会は今後も色々な取り組みを行っていきたくと思っています。最新情報は、下記JMRC近畿ダートトライアル部会HPをご覧ください。最後に、昨年の最後に行われたJAF CUPでは近畿が地区優勝を飾ることができました!

<http://jmrc.kinkidirt.com>

JMRC 関東

JMRC関東シリーズ賞 今年も設定します

JMRC関東では、スポーツ安全保険/見舞金制度の加入者を対象に、もてぎ・筑波・富士の各サーキットで開催されるクラスルーツカテゴリーに、JMRC関東シリーズ賞を設けています。各サーキットの対象シリーズ最終ランキングで、加入者の中で最上位を獲得したドライバー(各シリーズ6位以内が条件)を表彰。シリーズ賞金として各クラス5万円と副賞にサーキット走行券を贈呈します。7月までに同制度に加入した方が対象です。

対象シリーズとクラスは「もてぎチ

ヤンピオンカップレースシリーズ」「スーパードライバーJ、シビック・インテグレーション」「筑波チャレンジカップシリーズ」「スーパードライバーJ、TTC1600、TTC1400」、「富士チャンピオンレースシリーズ」(ロードスターカップNC、ロードスターNA、86&BRZ)です。各シリーズの日程は当該サーキットHPで確認してください。シリーズ賞の問い合わせはJMRC関東レース部会 ☎03-3222-19950まで。

<http://www.jmrc-kanto.org>



JMRCとは?

JMRCは「JAF Motorsports Clubs Regional Conference」の略語で、ラリー、ダートトライアル、ジムカーナ、レースなどのモータースポーツを楽しむ参加者、主催者を応援するとともに、業界の発展を目指して活動を行っている組織です。北海道、東北、関東、中部、近畿、中国、四国、九州の8地区に分かれています。



これまでの藤田氏の功績を讃えまして、この表彰式にて感謝状と花束の贈呈が行われました(写真上)。長年のご尽力に心から感謝申し上げます。



新たな時代を迎える中国地区の2014年シーズンは、全日本ジムカーナイベントから。3月8〜9日、岡山国際サーキットで開催される開幕戦で熱い戦いがスタートします。



2013年表彰式開催 別れ、そして新たな時代へ

中国地区からは、ふたつの話題をお届けします。

ひとつめは、2月2日(日)広島市内のホテルにおいて、一年間頑張った方々の晴れの舞台である2013年度モータースポーツ表彰式が行われました。名MC・西元氏の進行により、プロジェクターを利用した、スムーズかつ笑いあいの楽しい表彰式でした。

ふたつめは、大変長きに渡りJMRC中国の運営委員長を務められた藤田直廣氏が、2013年をもって委員長を退かれることになりました。2014年からは、新委員長として、岩根つもる氏が就任することになりました。

これまでの藤田氏の功績を讃えまして、この表彰式にて感謝状と花束の贈呈が行われました(写真上)。長年のご尽力に心から感謝申し上げます。

新たな時代を迎える中国地区の2014年シーズンは、全日本ジムカーナイベントから。3月8〜9日、岡山国際サーキットで開催される開幕戦で熱い戦いがスタートします。

<http://www.jmrc-chugoku.gr.jp>



四国開催の西フェス 会場の課題を討議

JMRC四国タートル部会が2月9日(日)に行われ、香川県のクラブ代表者を迎え、11月15〜16日に開催されるJMRC西日本タートルフェスティバルに関しての案などが討議されました。

西フェスを開催するにあたり、当面の大きな課題となっているのが、開催場所に予定されている香川スポーツランドのキャパシティが、他地区のタートル場に比べて著しく小さいこと。パドック割り当てなどを考慮すると、80台が限界との意見で一致しました。

例年に比べるとかなり少ない台数制限になりますが、スムーズな運営と安全を考えると苦渋の選択です。競技区分と参加資格は例年どおりで、参加費は四国地区が2万2000円、他地区が2万円を予定しています。これからも、やるべきことがまだまだ山積みなので、地区戦の第1戦の後にも、再び会議をすることになりました。狭い場所での開催となりますが、他地区の選手に喜んでもらえる大会にしたいと思っています。



九州はスピード行事から 早くもシーズンイン!!

九州地区では1月19日(日)に九州モータースポーツ表彰式を行い、2月16日(日)には、JAF九州ダートトライアル選手権第1戦がスピードパーク恋の浦ダートコースで開催されました。当日は朝から快晴で絶好のモータースポーツ日和。前日までの雨でセミウエット〜ドライ路面でしたが、4月の全日本タートルの下見参戦もあり、見ごたえのあるイベントになりました。

同日は、JMRC九州ジムカーナジュニアシリーズ第1戦が、その前週には九州地区では1月19日(日)に九州モータースポーツ表彰式を行い、2月16日(日)には、JAF九州ダートトライアル選手権第1戦がスピードパーク恋の浦ダートコースで開催されました。当日は朝から快晴で絶好のモータースポーツ日和。前日までの雨でセミウエット〜ドライ路面でしたが、4月の全日本タートルの下見参戦もあり、見ごたえのあるイベントになりました。

JMRC九州タートルリアル第1戦を開催し、九州の2014年シーズンを本格的に開幕しました。スピードパーク恋の浦はギャラリーにとっても、ダートトライアル・ジムカーナ、そしてドリフトも観戦することができます。楽しめるコースとなっています。



<http://www.jmrc-kyushu.gr.jp>

<http://www.jmrc-shikoku.gr.jp>